



100 Jahre Scheckenclub von Württemberg und Hohenzollern e.V.

Vorsitzender: Ewald Dietz Brunnenstrasse 10, 72135 Dettenhausen Tel. + Fax: 07157-61700

Clubnachrichten

Ein schönes Wochenende erlebten ca. 30 Württemberger Scheckenzüchter bei der Überregionalen Scheckenclub-Vergleichsschau in Wallmerod im schönen Westerwald. Erfreulich ist, dass nicht nur Aussteller, sondern auch viele Besucher aus unserem Club dabei waren. Der Scheckenclub Rheinland-Nassau gab sich alle Mühe uns den Aufenthalt sehr angenehm zu gestalten. Der Ausflug nach Koblenz zum Dreiländer-Eck und die Schifffahrt auf Rhein und Mosel und der Hui Wäller Abend mit reichlichem Essen und guter Stimmung war ein gelungener Auftakt am Freitag. Den Höhepunkt erreichte aber der Samstagvormittag, bei der Eröffnung der Schau, die Ehrung mit dem „Goldenen Scheckenring“. Ein Württemberger wurde mit der großen Ehre ausgezeichnet, Ewald Dietz. Nicht nur er, sondern die ganzen Württemberger und alle Freunde freuten sich und gratulierten sehr herzlich.



Der Samstagabend rundete das Programm ab. Dudelsack-Spieler und eine orientalische Tanzgruppe bildeten das Rahmenprogramm in dessen Mittelpunkt die Siegerehrung stand.

Über 1300 Schecken wurden präsentiert, davon waren knapp 100 aus unserem Club.

Folgende Württemberger Züchter errangen mit ihren Tieren Preise:

Die beste Gesamtleistung der Schau mit 163 Ausstellern errang Josef Konrad mit seinen Zwergschecken schwarz weiß mit 583,5 Punkten. Er stellte auch den Besten Rammler der Schau, Zwergschecke schwarz weiß mit 98,5 Punkten. Seine Tiere erzielten folgende Punkte: 1x98,5; 1x97,5 und 3x 97,0.



Ralf Conzelmann errang den 3. Rassemeister bei den Deutschen Riesenschecken schwarz weiß mit 484,0 Punkten, bei den Riesenschecken havanna weiß stellte Walter Gutheber mit 482,0 Punkten den 2. Rassemeister. Bei den Kleinschecken havanna weiß konnte Georg Letscher mit 481,0 Punkten den 3. Rassemeister erlangen. Thomas Schmidt stellte mit seinen Tieren bei den Englischen Schecken dreifarbig den 1. Rassemeister mit 483,5 Punkten und den Sieger 1,0 mit 97,0 Punkten. Die Zwergschecken haben folgende Preise errungen: Josef Konrad mit schwarz-weiß den 1. Rassemeister mit 485,0 Punkten und den Sieger 1,0 mit 97,5 Punkten. Den 2. Rassemeister bei den blau-weißen ging an Inge Wiegner mit 477,5 Punkten und der Sieger 0,1 mit 97,0 Punkten an Dieter Heuschele. Mit den havanna-weißen erzielte Dieter Heuschele den 1. Rassemeister mit 483,5 Punkten und hatte auch den den Sieger 0,1 mit 97,0 Punkten.

Weitere erfolgreiche Aussteller:

Bei den DRSch. schw.w. waren dies Herbert Mei mit 1x97,5 u. 1x96,5; Alfred Freudenmann 2x96,5 u. 5x96,0; Helmut Wiegner 97,0 u. 96,0 Punkte.

DRSch. bl.w.: Markus Kling 3x96,0 u. 1x97,0 und Ewald Dietz 1x96,5 u. 4x96,0.

Rheinische Schecken: Hans-Dieter Waldruff 1x97,0, 3x96,5 u. 1x96,0.

Kl.Sch. schw.w.: Ernst Mack 2x96,5, 1x96,0 und Sonja Biesinger 1x96,5 u. 2x96,0

ESch. bl.w.: Reinhard Mack mit 1x97,0, 1x96,5 u. 3x96,0

ESch. thür.w.: Claus Paukerl 1x97,0, 1x96,5 u. 3x96,0

Zw.Sch. schw.w.: Inge Wiegner 1x96,5 u. 1x96,0

Zw.Sch.thür.w.: Günter Haußler 5x96,5

Durch die guten Schauerfolge aller unserer Aussteller haben die Württemberger bei der Gesamtwertung der Clubs den 5. Platz errungen.



Wir gratulieren den Preisträgern recht herzlich! Bedanken wollen wir uns aber auch bei allen Ausstellern und Besuchern, die dazu beigetragen haben, dass auch diese Überregionale wieder ein schöner Erfolg wurde.

Ganz besonders bedanken wir uns bei dem Scheckenclub Rheinland-Nassau. Ihr habt uns ein schönes und unvergessliches Wochenende beschert. DANKE !!!

Ewald Dietz